



Arrivée à Munich !

publié le 26/03/2018

Après une nuit courte et agitée, notamment par un contrôle de police intempestif (lors duquel les agents n'ont finalement pas eu le courage de contrôler tous nos papiers), nous sommes bien arrivés à Munich à l'heure prévue. Le petit-déjeuner nous a remis en forme pour la visite guidée de la ville à pied !

11h a sonné le rappel des troupes avec le célèbre carillon du beffroi de l'hôtel de ville.

Nous avons ensuite déjeuné au centre-ville où les élèves ont pu goûter le Schnitzel local.

Puis nous avons tenté l'expérience des transports en commun : un changement de métro et la fin du trajet en tramway. Aucune « perte » à déplorer, nous sommes tous arrivés sans encombre !!

Nous avons donc pu visiter les studios de cinéma de la Bavaria Filmstadt avec un guide très sympa qui a su intéresser tous les élèves malgré la fatigue.

Ce soir les élèves ont rencontré leurs familles d'accueil ... sous la pluie.

Demain nous partons visiter les fameux châteaux de Louis II de Bavière.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.